



平成 30 年 11 月 8 日

若葉幼稚園

朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じるようになりました。幼児クラスでは 11 月終わりの発表会にむけて練習が始まりました。クラスごと、歌やオペレッタなどを披露できるように張りきっています。この行事を終えると、子ども達はまたひとつ成長します。



さくらんぼ教室では

前回 10/11「ミニ運動会」を行いました！

「よーいドン！」の掛け声に合わせて、子どもたちがみんなで走り出します。なかなかお母さんから離れられない姿もありました。それも幼いこの時期ならではの可愛らしいですね。

おんぶに抱っこ、ペンギン歩きの競争もしました。

この日、子どもたちの笑顔があふれていたのはバルーンでした。大きなバルーンを広げると、さっそく中に潜り込んでいましたね。そして、カラーボールをバルーンの上ののせてポンポンと弾ける様子思わず歓声があがりました。

お友達と遊ぶ楽しさも味わうことができました。



たくさん歩こう

車社会で、あまり歩かなくなったと言われる現代の子どもたち。歩くことは足裏からの脳への刺激をはじめ、体を鍛える最高の運動です。また、歩くことで土踏まずが形成され、体のバランスがよくなり転ぶことも減ります。

秋は、絶好のお散歩シーズン。

たくさん歩きましょう。



次回 12/13(木)
「クリスマス会」

在園児と一緒に
園行事を楽しみ
ましょう！
ご参加、お待ち
しています！